

## 5. Das Erleben von Schuld

In unserem Berufsalltag sind wir täglich mit komplexen Entscheidungen konfrontiert, die weitreichende Konsequenzen haben können.

Dabei kann es zu Situationen kommen, in denen wir – ob bewusst oder unbewusst – das Gefühl von Schuld empfinden. Auch in der Begleitung schwer kranker oder trauernder Menschen kann Schuld eine Rolle spielen. Was ist Schuld, wie entsteht sie und wie wirkt sie? Dieses Ethik-Café bietet Raum für Austausch, Reflexion und neue Perspektiven: Wie gehen wir mit Schuld um – und wie können wir uns gegenseitig stärken?

### **Termin**

Dienstag, 3. März. 2026

16 – 17:30 Uhr

### **Veranstaltungsort**

Robert Bosch Krankenhaus

Auerbachstraße 110 | 70376 Stuttgart

Gebäude Atrium, 1. OG, Raum 1.107

